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2019－2020 年度 会長 坂井彦就、幹事 宮窪大作 

 

2019-2020 年度 RI 会長テーマ 

  

 

（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録

第 1988 回例会 

令和 2 年 4 月 1 日(水)  よいとこ井波 2F 

１．点 鐘：会長 

２．国歌斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．四つのテスト唱和 

５．月結婚記念日 

 

 

 

 

4 月 5日 三角信行君    4 月 5日 山下 満君 

 

 

 

 

4月 6日 宮窪大作君    4月 8日 齋藤 彰君 

６．米山奨学生受入委嘱状交付 

 

 

 

 

カウンセラー：長谷川吉美 

奨学生：シティ アイシャ ビンティ ムフシン 

出身国：マレーシア   学校：富山大学 

７．会長の時間： 

入社式を 3 月 30 日に、ホテル 

グランテラス富山で開催しました 

が、新型コロナウイルスのため、 

新入社員 40 人のところ 28 人の 

参加となり、さみしいものとなりました。しかし、忘

れられない式になったのではと思います。三楽園では、

今日より 2 人が配属となり、研修を受けています。し

っかり育てていきたいと思います。皆さんには、コロ

ナかからないよう、なった場合は、広がらないよう努

めましょう。 

８．幹事報告： 

①理事会報告 

・4 月の例会について、県内でも新型コロナウイルス感

染者が発生しましたので、中止とします。また、創立

記念観桜会についても中止とします。 

・5 月 20 日の 5ＲＣゴルフ大会の当クラブが幹事であ

り、このような状態でありますので中止とするよう調

整したいと思います。 

・畠中氏より、退会の申し出があり、受理しました。 

②2020-21 年度のための「地区研修・協議会」中止 

10．出席報告  会員 15 名中 11 名 出席率 73.33％ 

11．委員会報告 

①広報委員会：4 月は母子の健康月間「命のためにでき

ること」です。 
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12．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日５名) 

坂井会長：コロナの 1 日も早い終息を祈ります。 

齋藤会員：結婚記念の祝いありがとう。スミマセンが早退

します。 

三角会員：結婚祝ありがとうございます。 

山本会員：○祈終息！新型コロナウィルスとうとう南砺市

にも！！Ｒ財団地区補助金事業正式申請しました。 

山下会員：今月、孫未来
み く

ちゃんの手術を滋賀県の病院で行

います。夏から秋にかけてもう片方の手術があります。 

皆さま、コロナに気をつけましょう。で行います。 

13．卓 話  Ｃ.Ａ.「次年度に向けて」 

             三角エレクト 

次期役員構成について、提示させていただきましたが、

異論がありませんでしたので、承認いただいたものといた

します。なお、畠中氏の退会が承認されましたので、会報

委員に、山本英介君に入ってもらいます。 

新型コロナウイルスの関係で 

暗い新年度、4 月 1 日を迎えま 

した。古美術業界においても、 

新型コロナの影響が出てきて 

おります。集まりにあっては、 

検温、参加者名簿の作成がされています。一般の方が入

場できる展示会は開催されていません。 

人混みを避け、マスクを着用し、自己防衛、うつさない

よう気をつけてください。 

○国際ロータリーの次期のＲＩ会長は、ホルガー・クナー

ク氏、ドイツの不動産業者であります。会長テーマは、「ロ

ータリーは機会の扉を開く」です。優秀な人はたくさんお

られるが、入会されていない。また、女性の会員を増やす

必要がある。 

「無限の機会への可能性」を持っており、持続可能で、

現会員を維持し、新会員を募ることを進めよう。 

○地区活動方針 次期ガバナー 八塚昌俊氏 

 テーマ「クラブの未来を考えよう」 

 ⒋つの項目①マイロータリーへの登録促進、 

②ロータリー賞への挑戦を奨励、③クラブ戦略計画の策定、

④地区ガバナー事務所の固定化が掲げられている。 

戦略計画では、「5 年後どのようなクラブになりたいか」

をクラブ会員で話し合う必要がある。 

○当クラブの方針 

①ＲＬＩの推奨、②会員拡大 2 人、③ロータリーを知る

ということで近隣のロータリーにメイキャップし、他のク

ラブをする。④留学生との交流会、⑤米山奨学生の受入と

考えています。 

出来る範囲で活動を進めていきましょう。 

14.閉会点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


